

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri Kedawung 1
Kelas / Semester : VI / 1
Tema 2 : Persatuan dalam Perbedaan
Sub Tema 2 : Bekerjasama Mencapai Tujuan
Pembelajaran ke : 4
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca teks, siswa mampu menuliskan peristiwa penting tentang semangat persatuan dan kesatuan menggunakan aspek apa, siapa, di mana, kapan, mengapa, dan bagaimana dengan menggunakan kalimat efektif.
2. Setelah berdiskusi, peserta didik mampu mengidentifikasi dan menuliskan contoh dan manfaat persatuan dan kesatuan dalam kehidupan sehari-hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Aloasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru membuka kelas dengan menyampaikan salam dan mengajak peserta didik berdo'a bersama. (<i>Religius dan Integritas</i>)2. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan memberikan gambaran tentang manfaat persatuan dan kesatuan dalam kehidupan sehari-hari. (<i>Apersepsi dan Motivasi</i>)	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik dibagi menjadi beberapa kelompok dengan beranggotakan 4 – 5 siswa.2. Peserta didik mengamati gambar yang ditayangkan guru. (<i>Mengamati</i>)3. Peserta didik diajak tanya jawab tentang gambar yang ditayangkan guru. (<i>Menanya</i>)4. Peserta didik membaca teks Sejarah yang terdapat pada buku siswa. (<i>Mengamati</i>)5. Peserta didik berdiskusi melengkapi peta pikiran dengan menggunakan aspek apa, siapa, di mana, kapan, mengapa, dan bagaimana dengan menggunakan kalimat efektif. (<i>Mencoba</i>)6. Masing-masing kelompok mempresentasikan peta pikiran hasil diskusi mereka di depan kelas. (<i>Mengomunikasikan</i>)7. Peserta didik menuliskan makna persatuan dan kesatuan menurut pendapat mereka. (<i>Mencoba</i>)8. Peserta didik menuliskan contoh sikap yang menunjukkan persatuan dan kesatuan dalam kehidupan sehari-hari. (<i>Mencoba</i>)9. Peserta didik menuliskan manfaat persatuan dan kesatuan. (<i>Mencoba</i>)	7 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Dengan bimbingan guru, Peserta didik menyimpulkan hasil belajar hari ini. (<i>Integritas</i>)2. Salam penutup dan do'a (<i>Religius</i>)	1 menit

C. PENILAIAN

1. Pengamatan Sikap : catatan anekdot
2. Penilaian Pengetahuan : tes tertulis dan presentasi
3. Penilaian keterampilan : unjuk kerja

Sragen, 17 Juli 2021
Guru Kelas VI

Muhibin Tri Hardono, S.Pd.SD
NIP. 19730913 201409 1 001